



Entrega Recursos Sedesol a Fundación Cozumel

Con estos apoyos continuarán reforzando las actividades de las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel aseguró el Director de esta OSC al recibir por parte de la Delegación de la SEDESOL en Quintana Roo la cantidad de 180 mil 948 pesos que serán destinados al programa durante este 2016.



Presentan protocolo de la niñez en Cozumel

Fundación Cozumel participó y fue sede de la presentación del protocolo de actuación para la implementación de las órdenes de protección a favor de mujeres, niños y niñas en Quintana Roo que realizó la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado, donde se solicitó que para la próxima reunión participen todas las OSC de la Red por ser un tema relevante para la comunidad.



Estudia INSAD resultados de la Fundación Cozumel

Representantes del Centro de Investigación en Salud y Demografía S.C. visitaron la Fundación Cozumel para evaluar los beneficios que la institución ha recibido de los proyectos impulsados por la Inter American Foundation y la Mott Foundation mediante el otorgamiento de recursos para diversos programas entre estos la aportación al Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio.



Recibe Fundación Reconocimiento de la CONANP

Fundación Cozumel fue una de las OSC que recibió reconocimiento de la Comisión de Áreas Naturales protegidas por el aporte y compromiso a la protección, manejo, conservación y aprovechamiento sustentable de la riqueza natural del Parque Nacional Arrecifes de Cozumel en el marco de sus 20 años.



Se gradúan estudiantes del Conalep

Felicidades a los más de 150 graduados de este plantel en Cozumel que en día pasados llevó a cabo la entrega de sus constancias ante la presencia de distinguidas autoridades educativas y como invitado el Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero Gual por el vínculo de trabajo y apoyo entre ambas instituciones.



OSC de Cancún participan en el 3er curso de Fortalece

Evaluación de Impacto en Proyectos Sociales fue el tema de este taller que brindó Fundación Cozumel a través de Fortalece con el apoyo de diversos aliados. Participaron más de 30 personas procedentes de Playa del Carmen y Cancún. El evento se llevó a cabo en la UNID de esta ciudad a quien se le extiende un agradecimiento especial por su apoyo.

[Leer más...](#)



Proyecto Institucional para OSC en Mérida y Playa del Carmen

Se llevó a cabo el módulo 3 del Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC impulsado por Fundación Cozumel y Fortalece en estas dos sedes donde participan más de 50 representantes de organismos civiles. El tema estuvo a cargo de Julio Domínguez Padilla Director de Fortalece en Ciudad Juárez.

[Leer más...](#)



Terminan proyectos voluntarias de la IBERO Cd. De México

Concluyeron con éxito sus proyectos institucionales con la Fundación Cozumel las cinco jóvenes estudiantes de la Universidad Iberoamericana de la Cd. de México: Un reporte de 25 años, videos promocionales y manuales de actividades para los proyectos de la fundación fueron parte de los trabajos que desarrollaron.



Ludotecas Móviles en los parques de tu colonia

Durante estas vacaciones las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel continúan recorriendo los parques de las diferentes colonias de la comunidad y en ese sentido presentaron el calendario de actividades para el mes de agosto. Conoce dónde estarán este mes.

[Leer más..](#)



Se gradúan estudiantes del CBTIS #28 Plantel Cozumel

Concluyeron sus estudios de manera exitosa más de 150 jóvenes del CBTIS #28 Plantel José Vasconcelos. A la graduación y entrega de constancias fue invitado el Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero Gual junto con diversas autoridades educativas y municipales.

[Leer más...](#)



Desayuno con Medios de Comunicación

Con motivo del día de la libertad de expresión y los reconocimientos entregados a los ganadores de los Premios Orión 2016, el Municipio de Cozumel ofreció un desayuno a los trabajadores de los Medios de Comunicación, en donde participaron también los miembros del Consejo Ciudadano de los Premios, del cual forma parte la Fundación Cozumel y otras instituciones.



Entregan el Premio Orión 2016 a lo mejor del periodismo en Cozumel

El Municipio de Cozumel a través del Consejo Ciudadano del Premio Municipal Orión 2016 conformado por la Fundación Cozumel, el Consejo Coordinador Empresarial y las Universidades, galardonó a lo mejor del periodismo en la isla, resultando el máximo ganador Gustavo Villegas Betanzos del periódico Novedades. Felicidades a todos los ganadores de cada categoría.

[Leer más...](#)



Continuo apoyo de Nacional Monte de Piedad a la Fundación Cozumel

Ricardo Lozano, Ejecutivo del Nacional Monte de Piedad visitó la Fundación Cozumel para presentar las rutas del plan de trabajo de la fase de implementación del nuevo modelo de intervención de la organización, en relación al proceso de fortalecimiento que recibió de ADECO en meses pasados.



Preparan becas para estudiantes de la UQROO Cozumel

Se sostienen diversas reuniones de trabajo entre la Fundación Cozumel y la Universidad de Quintana Roo Campus Cozumel para determinar los mecanismos de la próxima entrega de becas escolares a estudiantes de esta institución educativa. La convocatoria de becas para el ciclo otoño 2016 será del 8 al 26 de agosto.

[Leer más...](#)